

rues, aux endroits où il jugera les travaux le plus nécessaires.

16.—Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un estimé pour la construction d'un trottoir permanent autour du palais de l'Archevêché de Montréal.

17.—A la demande de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un estimé pour la construction d'un trottoir permanent sur le côté Ouest de la rue Maisonneuve, entre les rues Dorchester et Ste-Catherine.

18.—Sur proposition de M. le président, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un crédit de \$3,700 soit affecté au pavage permanent de la rue Champagne, à partir de la rue Iberville jusqu'à la rue Dufresne.

19.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un crédit de \$12,300 soit affecté au pavage permanent de l'avenue du Parc, à partir de la rue Sherbrooke jusqu'à la rue Milton.

20.—Sur proposition de M. l'échevin Leclair, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un crédit de \$5,000 soit affecté au macadamisage de l'avenue du Parc, à partir du Sud de l'avenue Duluth en allant vers le Nord.

21.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un crédit de \$8,161 soit affecté au pavage en asphalte de la rue Centre, à partir de la rue Ropery jusqu'au côté Est de la rue Charlevoix.

22.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un crédit de \$24,146 soit affecté au pavage permanent de l'avenue Papineau, à partir de la rue DeMontigny jusqu'à la rue Ontario.

23.—Soumis et lu un rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, au sujet du remplissage des trous, dans les trottoirs, par de la terre ou des cendres.

Déposé sur le bureau.

24.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que des trottoirs permanents soient construits dans les rues ci-après mentionnées, suivant les articles 453 et 454 de la charte, telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville:

Localité	Coût
Cathédrale, Lagachetière et Mansfield (autour du palais de l'Archevêché de Montréal)	\$ 4,370.00
Garnier, coin Parc La Fontaine, propriété de M. Déziel	370.00
Roy, côté Nord, de St-Christophe à St-Hubert	464.00
La Fontaine, No 421 à No 423	115.00
Fullum, côté Est, de La Fontaine, à 500 pieds vers le Sud	2,000.00
Marie-Anne, côté Sud, de St-Hubert à Berri	780.00
Simpson, coin N.-O., de Sherbrooke	1,000.00
Chatham, de Notre-Dame, au No 72	340.00
Ave. Hôtel-de-Ville, côté Est, de Duluth à Rachel	1,600.00
McCord, côté Est, de Ottawa à Notre-Dame	2,350.00
Dorion, de Ste-Catherine au No 155	300.00
Roy, deux côtés, de Mentana à St-Christophe	1,360.00
MacGregor, côté Nord, de Simpson au No 23	2,114.00
Mullins, côté Sud, de Charlevoix à la propriété Smart Bag Co.	2,400.00
St-Mathieu, coin S.-O., de Sherbrooke	450.00
MacGregor, Nos 33 et 35	174.50
Champlain, Nos. 596-602; 616-618; 620-634	450.00
MacKay, No 136	270.00
Rushbrooke, coin S.-O. de Beresford	370.00
Visitation, No 210	192.00
Déséry, No 147	96.00
Shuter, No 90	66.00
Manufactures, côté Sud, de Ropery à 50 pieds vers l'Ouest	170.00
Wellington, Nos. 875 à 885	440.00
Ropery, côté Ouest, du Grand Tronc à Châteauguay	650.00
Grand-Tronc, côté Nord, de Island à 50' vers l'Ouest	180.00

the appropriation of \$35,000 voted for street macadamizing, in places where it will be found most necessary.

16.—On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed to prepare an estimate for the construction of a permanent sidewalk around the Archbishop Palace of Montreal.

17.—On demand of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed to prepare an estimate for a permanent sidewalk to be built on the west side of Maisonneuve street, between Dorchester and Ste. Catherine streets.

18.—On motion of the chairman, it was

Resolved: That a report be made to Council asking that an appropriation of \$3,700 be voted for the permanent paving of Champagne street, from Iberville to Dufresne street.

19.—On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That a report be made to Council asking that an appropriation of \$12,300 be voted for permanent paving in Park avenue, from Sherbrooke to Milton street.

20.—On motion of Ald. Leclair, it was

Resolved: That a report be made to Council asking that an appropriation of \$5,000 be voted for the macadamizing of Park avenue, from south of Duluth avenue northwards.

21.—*Resolved:* That a report be made to Council asking that an appropriation of \$8,161 be voted for the asphalt paving of Centre street, from Ropery street to the east side of Charlevoix street.

22.—*Resolved:* That a report be made to Council asking that an appropriation of \$24,146 be voted for the permanent paving of Papineau avenue, from DeMontigny to Ontario streets.

23.—Submitted and read a report from the Hygiene and Statistics Committee, anent the filling of holes in sidewalks, with earth or ashes.

Laid on the table.

24.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that permanent sidewalks be constructed in the undermentioned streets, according to articles 453 and 454 of the charter, as amended: one-half of the cost payable by interested proprietors and one-half by the City:

Locality.	Cost.
Cathedral, Lagachetière et Mansfield, around the Archbishop's Palace, of Montreal	\$ 4,370.00
Garnier, corner Park LaFontaine, Mr. Déziel's property	370.00
Roy, north side, from Ste. Catherine to St. Hubert	464.00
LaFontaine, Nos. 421 to 423	115.00
Fullum, east side, from LaFontaine to 500 feet southwards	2,000.00
Marie-Anne, south side, from St. Hubert to Berri	780.00
Simpson, north-west corner of Sherbrooke St.	1,000.00
Chatham, from Notre Dame to No. 72	340.00
City Hall avenue, east side, from Duluth to Rachel	1,600.00
McCord, east side, from Ottawa to Notre Dame	2,350.00
Dorion, from Ste. Catherine to No. 155	300.00
Roy, both sides, from Mentana to St. Christopher	1,360.00
MacGregor, north side, from Simpson to No. 23	2,114.00
Mullins, south side, from Charlevoix to the property of Smart Bag Co.	2,400.00
St. Matthew, south-west corner of Sherbrooke	450.00
MacGregor, Nos. 33 and 35	174.50
Champlain, Nos. 596-602; 616-618; 620-634	450.00
Macay, No. 136	270.00
Rushbrooke, south-west corner of Beresford	370.00
Visitation, No 210	192.00
Desery, No. 147	96.00
Shuter, No. 90	66.00
Manufactures, east side, from Ropery to 50 feet westwards	170.00
Wellington, Nos. 875 to 885	440.00
Ropery, west side, from Grand Trunk to Châteauguay	650.00
Grand Trunk, north side, from Island to 50 feet westwards	180.00